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Bei Deutschen Meisterschaften starteten in 2017 leider keine 
Nachwuchstalente. An deren Stelle trat nun unsere Seniorin Diana 
Tomulets. Die 40-ig-Jährige wurde in der Halle im Dreisprung der W40 
Deutsche Meisterin und im Weitsprung in der Halle Deutsche Vizemeisterin.  
  
Bei Rheinland-Pfalz-Meisterschaften konnte die 13-jährige Meret Joeris im 
Hochsprung und Crosslauf den Titel erringen und im Dreikampf wurde sie 
Vizemeisterin. Bei den ein Jahr älteren Jugendlichen wurde sie im 800-
Meter-Lauf Meisterin und im Hochsprung errang sie den Titel der Vizemeisterin. Diana Tomulets 
erzielte im Dreisprung der Frauenklasse in der Halle auch den Vizemeisterinnentitel.      

 
Bei den Rheinland-Meisterschaften errang Meret Joeris 
insgesamt fünf Titel: im Blockmehrkampf Lauf, Vierkampf 
und Crosslauf und bei den 14-Jährigen im 800-Meter-
Lauf und Hochsprung. Diana Tomulets sicherte sich 
auch einen Titel im Weitsprung der W40. Vizetitel 
errangen die Cross-Mannschaft in der W13 mit Meret 
Joeris, Merle Seibel und Lea Jahnke, Laura Eule im 
Dreisprung der WJU20 in der Halle, Diana Tomulets im 
Dreisprung der Frauen in der Halle und im 400-Meter-
Sprint der W40. Dritte Plätze gingen an Jana Henrich im 
Vierkampf der W13, Janina Popp im Dreisprung der 
WJU18 sowie Diana Tomulets im Weitsprung der Frauen 
und 100-Meter-Sprint der W40.   
 
Luke Schneider konnte aufgrund seiner Verletzungen in 
diesem Jahr nicht mehr in den U20 D-Kader des 
Leichtathletik-Verbandes Rheinland aufgenommen 
werden. Dafür gelang es Meret Joeris in die 
Talentfördergruppe des LVR zu kommen.  
 

Die beiden großen Kreismeisterschaften: Jugend- und Kindermehrkampf sowie die Einzeldisziplinen 
wurden von unserer Abteilung ausgerichtet. Unsere Athleten errangen insgesamt 34 Kreismeistertitel 
gegenüber 36 im letzten Jahr.  
 
Aufgrund der besonderen sportlichen Erfolge wurde an unserem Saisonabschlusstreffen für das Jahr 
2017 Diana Tomulets mit der goldenen Sportleistungsnadel des MTV ausgezeichnet. Eine 
Sportleistungsnadel in Silber ging an Meret Joeris. Judith Coors, Luis Mehler und Mark Berthes 
bekamen die bronzene Nadel. 
 
Die endgültige Rheinland-Bestenliste 2017 steht bereits im Internet. Unsere Athletinnen und Athleten 
erzielten fünf 1. Ränge. Auf dem 2. Rang und 3. Rang haben wir jeweils sieben Eintragungen. 
 
Auch die DLV-Mehrkampfabzeichen konnten wieder viele unserer Mitglieder erringen. 20 
Mehrkampfabzeichen in Gold, sechs in Silber und eines in Bronze erzielten die Aktiven ab 12 Jahren. 
Die Neun- bis Elfjährigen errangen das neue MTV-Mehrkampfabzeichen: sieben Mal Gold und zwei 
Mal Silber. 
 
In der Wertung der Schüler- und Jugendliga des Fördervereins „Freunde der Leichtathletik“ im Kreis 
Bad Kreuznach haben wir in 2017 nach dem 1. Platz im Vorjahr wieder den 1. Platz errungen.  
 
Am Leichtathletik-Kreistag wurden die Leichtathletinnen und Leichtathleten des Jahres 2016 durch 
den Förderverein des Leichtathletik-Kreises mit tollen Pokalen ausgezeichnet. Wieder erhielten Meret 
Joeris die Ehrung in der weiblichen Jugendklasse U16 und Luke Schneider in der männlichen 
Jugendklasse U16.  

 

Diana Tomulets – die diesjährige 
Deutsche Meisterin im Dreisprung der 
W40 in der Halle. (Bild: Claus Brier) 



 
Unsere Abteilung ist in der Mitgliederanzahl nach dem Rückgang im letzten Jahr wieder etwas stabiler 
geworden. Im letzten Jahr hatten wir zum gleichen Zeitpunkt 290 Mitglieder. In diesem Jahr zählen wir 
287 Mitglieder. In diesem Winter haben wir wieder elf aktive Gruppen.  
 
Neu im Trainer-Team, rund um unseren Wettkampf-Sportwart Hans Peter Groh, ist die Leichtathletik-
Übungsleiterin Diana Tomulets. 
 
Die Nordic-Walking-Gruppe ist weiterhin aktiv. In den Sommermonaten „walkt“ die Gruppe mit ihren 
Stöcken auf dem Kuhberg und in den Wintermonaten durch das Kurgebiet. Zu einem geselligen 
„Herbst-Abschluss“ kamen die Walker auch in 2017 wieder zusammen. Ein Dank an Siegbert Reißner 
für die perfekte Organisation. 
 
Im Sportbund Rheinland lagen wir für das Jahr 2016 mit dem Sportabzeichen-Treff in der Kategorie 
Großvereine mit 171 errungenen Sportabzeichen auf dem 4. Rang. In diesem Jahr bestanden von den 
180 Teilnehmern 168 die Prüfungen zum Deutschen Sportabzeichen. Davon haben 116 Erwachsene 
und 52 Jugendliche das Abzeichen erfolgreich abgelegt. Ebenso ein Dank an Horst Beuscher für die 
perfekte Organisation. 
 
In den Osterferien sind wir nach Peguera auf Mallorca geflogen und konnten das herrlich warme 
Wetter gegenüber der späten Winterzeit in unseren Gefilden genießen. Diesmal war es eine reine 
Nordic-Walking-Gruppe. Wir hoffen, dass wir in 2018 auch wieder Jugendliche mitnehmen können. 
 
Auch in 2017 hatten wir wieder eigene Leichtathletik-Veranstaltungen durchgeführt. Alle 
Veranstaltungen waren sehr gut besucht. Das Jugend- und Kindermehrkampf-Sportfest mit 
Kreismeisterschaften hatten wir im Sommer angeboten und das Bahnabschluss-Sportfest mit 
Kreismeisterschaftswertung Ende September.   
 
Unsere Abteilung hat im Kreis Bad Kreuznach die meisten lizenzierten Kampfrichter. In 2017 gab es in 
unseren Kreis keine Neuausbildung. Die jährliche Fortbildung der Kampfrichter vom Leichtathletik-
Kreis wurde wieder zahlreich angenommen.  
 
Berichte, Fotos, Statistiken ..... unser Internetauftritt – www.MTV-KH.de – wird ständig aktualisiert.  
 
Am Samstag vor dem 1. Advent findet wieder unser Saisonabschlusstreffen mit der 
Abteilungsversammlung in der MTV-Halle statt. Dabei erfolgen die vielen sportlichen Ehrungen.  
Im 20. Jahr unserer Leichtathletik-Abteilung stehen wieder Wahlen zum Abteilungsvorstand an. Bernd 
Imig als Abteilungsleiter steht aus beruflichen und gesundheitlichen Gründen nicht mehr zur 
Verfügung. Er wird aber weiterhin als Trainer tätig bleiben. Heinz-Josef Joeris hat sich bereit erklärt, 
das Amt des Abteilungsleiters zu übernehmen. Er steht also für eine Neuwahl zur Verfügung. In ihren 
Ämtern sollen bestätigt werden: Hans Peter Groh als 2. Vorsitzenden und Wettkampfsportwart, 
Sandra Reißner als Aktivensprecherin/Jugend-/Kinderwartin, Siegbert Reißner als Breitensportwart 
(Nordic-Walking), Florian Imig als Gerätewart, Barbara Reißner als Zeugwartin und Horst Beuscher 
als Beisitzer „Deutsches Sportabzeichen“. 
  
Bedanken möchte ich mich ganz herzlich bei ALLEN, die uns bei den sportlichen und 
organisatorischen Arbeiten tatkräftig unterstützt haben und uns unterstützen werden. 
 
 
Bad Kreuznach, im November 2017    
 
Bernd Imig 
Abteilungsleiter 


